



ARTE La muestra de un Chagall más comprometido que onírico P33

BALONCESTO Marc Gasol se retira: "El año pasado llegué a mi límite" P39



El comisario Didier Reynders con Félix Bolaños y Esteban González Pons, ayer en Bruselas, en una imagen distribuida por la Comisión Europea.

Exdirigentes de Convergència critican el freno de Junts a la amnistía

La formación de Carles Puigdemont cierra filas con el rechazo a la ley

MARC ROVIRA, **Barcelona**
Exdirigentes del espacio convergente encausados por el *procés* critican el freno de Junts a la ley de amnistía. Mientras el partido de Carles Puigdemont cierra filas con el rechazo a la ley votado en el Congreso anteayer, antiguos cargos de la extinta Convergència discrepan. Para Andreu Mas-Colell, exconsejero de Economía de la Generalitat durante el Gobierno de Artur Mas y con una causa abierta en el Tribunal de Cuentas, "es evidente que la amnistía tenía que salir adelante". PÁGINA 15

Bruselas intercede para desbloquear el Poder Judicial

Reynders reúne a PP y PSOE en una mediación inédita para España

M. R. SAHUQUILLO / C. E. CUÉ
Bruselas / Madrid
El PP y el PSOE abrieron ayer, con la inédita mediación de la Comisión Europea, la vía para negociar la renovación del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), cuyo mandato está caducado desde

El comisario observa un "claro compromiso de las partes de trabajar juntas"

hace cinco años por el bloqueo de los populares. El comisario de Justicia, Didier Reynders, reunió en Bruselas al ministro de Justicia y Presidencia, Félix Bolaños, y a Esteban González Pons, vicesecretario de Acción Institucional del PP, para tratar de desencallar el órga-

Pons se declara "pesimista" y Bolaños afirma: "Esta vez tiene que ser la definitiva"

no de gobierno de los jueces. "Ha habido un claro compromiso de todas las partes de trabajar juntas", aseguró Reynders en un comunicado. El representante del PP se declaró "pesimista", mientras que Bolaños apeló a la normalidad institucional y dijo: "Esta

vez tiene que ser la definitiva". Los socialistas confían en que, con la carta de la mediación de Bruselas, que propuso el PP y aceptó el Gobierno, los populares tengan un colchón político para asumir un pacto. PÁGINA 14

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

La UE ofrece concesiones al campo ante la ola de protestas

M. V. GÓMEZ / L. E. VELASCO
Bruselas / Madrid
La Comisión Europea atendió ayer una de las reivindicaciones de los agricultores y planteó una derogación temporal de la exigencia de dejar un mínimo de terreno en barbecho cada año. La iniciativa llega cuando la protesta del sector alcanza Bruselas, donde se celebra el Consejo Europeo. En España, el ministro de Agricultura, Luis Planas, convocó para mañana a las organizaciones agrarias para desactivar la amenaza de movilizaciones. PÁGINAS 6 Y 45

La emergencia por sequía en Cataluña restringe el agua a seis millones de personas

Coches sin lavar, jardines sin regar

A. L. CONGOSTRINA
C. BLANCHAR, **Barcelona**
Tres municipios del entorno de Barcelona —Corbera de Llobregat, Cervelló y La Palma de Cervelló— serán los primeros en sufrir restricciones al consumo de agua, que se irán extendiendo a seis millones de ciudadanos de Cataluña. La Generalitat decreta-

rá hoy la emergencia por sequía extrema, que afectará a la capital y otros 201 municipios. Se prohibirá la limpieza de vehículos salvo en sistemas de recirculación del agua; no se podrán regar jardines públicos ni privados; no se llenarán las piscinas. Los gimnasios piden que las duchas no pasen de tres minutos. PÁGINAS 24 Y 25

S
MODA

El encuentro entre la cultura, la diversidad y el entretenimiento



Sigue todo el contenido de S MODA



EL PAÍS

Un 10% de la población de 5 a 24 años sufre un trastorno mental

Niños ansiosos y adolescentes depresivos

ENRIQUE ALPAÑÉS, **Madrid**
Un estudio en el que han participado 3.600 investigadores de 145 países, publicado en *JAMA Psychiatry*, revela que uno de cada 10 niños y jóvenes (de 5 a 24 años) convive con al menos un trastorno mental diagnosticable. La ansiedad predomina en niños; la depresión, en adolescentes. PÁGINA 27